Grundschule "Am Sonnenteller"



Dittelbrunn, 15.10.2020

Liebe Viertklasseltern!

Aufgrund des aktuellen Infektionsgeschehens musste leider der Eltern-Informationsabend mit dem Thema "Übertritt" abgesagt werden.

Daher möchte ich Ihnen jetzt auf diesem Weg ein paar kurze Infos geben:

NEU ist: Bis zum Übertrittszeugnis am **03.Mai 2021** sind nur noch <u>**18 Probearbeiten**</u> als Richtzahl vorgesehen (Mathematik: 4, Heimat- und Sachunterricht: 4, Deutsch: 10).

Das Übertrittszeugnis ersetzt das Zwischenzeugnis der 4.Klasse. Es beinhaltet jedoch nur noch die Ziffernnoten der übertrittsrelevanten Fächer Deutsch, Mathematik und Heimat- und Sachunterricht, die Durchschnittsnote aus diesen drei Noten sowie die Eignung für die entsprechende(n) Schulart(en).

Weiterhin erhalten alle Viertklässler am **22.Januar 2021** eine Zwischeninformation über den aktuellen Leistungsstand in allen Fächern.

Die vollständigen Übertrittsbedingungen, Hinweise zum Probeunterricht sowie die Schulprofile der einzelnen Schularten können Sie dem unten angehängten Flyer entnehmen oder Sie folgen dem Link: https://www.km.bayern.de/eltern/schularten/grundschule.html

Falls Sie Lust haben verschiedene Bildungswege Ihres Kindes theoretisch durchzuspielen, kann ich Ihnen den Bildungswegplaner empfehlen: https://www.mein-bildungsweg.de/

Ein großer Wunsch von mir als Beratungslehrkraft wäre, dass Sie im Frühjahr - ausgehend vom <u>aktuellen</u> Leistungsvermögen Ihres Kindes – gemeinsam mit der Klassenlehrkraft eine passende Schulart auswählen. Ein paar Anregungen dazu finden Sie im angehängten Dokument (Flyer Voraussetzungen).

Die Schule selbst sollte Ihr Kind auswählen. Besuchen Sie dazu die Informationsveranstaltungen der einzelnen Schulen bzw. die Präsentationen auf deren Homepages.

Bei weiteren Fragen zur Schullaufbahn stehe ich Ihnen gerne beratend zur Seite.

Ein gutes Händchen bei der richtigen Schulwahl getreu dem Motto:

Wählen Sie nicht die beste Schule, sondern die passende Schule für Ihr Kind!

Bleiben Sie Gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Eichelsdörfer, Beratungslehrkraft

Walter Schäffer, Rektor